

AIBR

WWW.AIBR.ORG

Premio AIBR al Mejor Artículo de Antropología Iberoamericana

Estimados y estimadas colegas:

Desde la Asociación AIBR es un placer dar a conocer la decisión del Jurado sobre el ganador de la 9ª Edición del Premio AIBR al Mejor Artículo de Antropología Iberoamericana (2021), que ha correspondido al siguiente artículo:

LOS LENGUAJES DEL PENSAMIENTO

de Lydia Rodríguez Cuevas

El premio tiene una dotación económica de 400 euros. Además, el artículo representará a AIBR en la revista internacional Déjà Lu, editada anualmente por el World Council of Anthropological Associations.

El texto se puede consultar en libre acceso en el número 15(1) de nuestra revista haciendo [click aquí](#).

Enviamos desde aquí nuestra cordial felicitación a la ganadora, pues este es uno de los premios más competitivos y prestigiosos que existen en el ámbito de la antropología Iberoamericana.

Aprovechamos la ocasión para anunciar que acaban de ser publicadas las bases del 10º Premio AIBR al Mejor Artículo de Antropología Iberoamericana (2022) en el siguiente enlace: <http://premio.aibr.org>

Un cordial saludo.

Eloy Gómez Pellón

Director

AIBR, Revista de Antropología Iberoamericana

